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FITSEVENELEVEN 
KLOPFT ANS TOR ZUR WELT



GEBOREN IN FRANKFURT, GROSS GEWORDEN IN DER RHEIN-MAIN-
REGION UND NUN BEREIT FÜR DEN NÄCHSTEN SCHRITT: FITSEVENELEVEN 
KLOPFT ANS TOR ZUR WELT UND ERÖFFNET SEINEN NÄCHSTEN CLUB 
DIREKT AM FRANKFURTER FLUGHAFEN. 

Die Nummer 1 in Europa beim Frachtverkehr und 330 Direktverbindungen in 98 Länder – 
damit dient die hessische Metropole nicht nur als wichtiges Drehkreuz für internationale 
Touristen, sondern ist laut einer aktuellen britischen Studie auch der am besten vernetzte 
Airport der Welt. Und ab September 2023 ist der Frankfurter Flughafen nochmals um eine 
bedeutende Attraktion reicher: FITSEVENELEVEN öffnet dort die Pforten seines mittlerweile 
26. Bodyclubs und dürfte global betrachtet damit ein absoluter Vorreiter sein. Nirgendwo 
sonst hat man an einem Hub die Möglichkeit, vor einem Flug oder während eines längeren 
Stopovers in einem Gym trainieren zu können.

Im neuen FITSEVENELEVEN Club Frankfurt Airport wird das auf knapp 1.000qm möglich sein. 
Hier finden Mitglieder und Reisende alles, was sie für ein umfangreiches Workout benötigen. 
Analog zum klassischen Black Label-Konzept umfasst die Fläche Möglichkeiten für Cardio 
Training, klassisches Krafttraining und funktionales Training unter einem Dach. Neben einem 
Freihantelbereich und freistehenden Half-Rack Plattformen steht umfangreiches Equipment für 
ein individuelles Training bereit. Begleitend dazu bietet der Club natürlich auch Duschen und 
kostenfreie Parkplätze.

„Mit dieser besonderen Location schaffen wir nicht nur für Traveller die Option eines 
Workouts während ihres Aufenthaltes in Frankfurt, sondern natürlich auch für all’ unsere 
aktuellen Mitglieder und die unzähligen Menschen, die rund um den Flughafen arbeiten. 
Dazu zählt zum Beispiel das Personal der Fraport, der vielen Airlines oder der unzähligen 
Firmen, die unmittelbar am Standort beheimatet sind.“, so Markus Fritz, Gründer und Kopf 
der angesagten Fitnessmarke, der natürlich nicht verhehlt, dass speziell dieser Club in 
Zukunft einiges zum renommierten Image der Marke beitragen wird: „Wer reist und vorher 
bei uns war, trägt FITSEVENELEVEN hinaus in die Welt“. Zweifellos wird das Unternehmen 
mit seinen anspruchsvoll gestalteten Gyms dadurch bundesweit wie auch international immer 
angesehener und bekannter.

Beheimatet ist der neue Club im THE SQUAIRE, dem 660 Meter langen, futuristisch 
anmutenden Bürogebäude gegenüber vom Terminal 1. Hier sind auch zahlreiche Restaurants, 
Food-Stände und Einzelhandelsgeschäfte zuhause. FITSEVENELEVEN residiert im Ostflügel 
des Gebäudes, direkt vor dem Eingang des Hilton Hotels. Die Vorbereitungen zum großen 
Eröffnungsevent laufen bereits auf Hochtouren und neben einem DJ sowie Snacks und 
Getränken wird es beim Opening zahlreiche Trainings-Specials und Challenges geben, aber 
beispielweise auch Merchandise zu Sonderkonditionen und Gratis-Probetrainings.  
Updates zum genauen Opening-Termin finden Sie auf: fitseveneleven.de



BITTE WENDEN SIE SICH BEI INTERVIEW-WÜNSCHEN SOWIE 
IM FALLE WEITERER FRAGEN ODER ANLIEGEN DIREKT AN:

Yumina Maharaj
Head of Marketing & Corporate Communications
Mail: y.maharaj@fitseveneleven.de,  
Tel: +49 (0) 173 619 85 12

Felix Busch
Marketing & Relationship Manager
Mail: f.busch@fitseveneleven.de,  
Tel: +49 (0) 176 619 35 446

FITSEVENELEVEN BIETET EIN EXKLUSIVES AIRPORT VORVERKAUFSANGEBOT:

Zudem gibt es attraktive Angebote für Firmenpartner ebenso wie spezielle Tages- oder 
2 Wochen-Tickets. 
Angebote für Firmenpartner:
Bitte senden Sie entsprechende Anfragen an: corporate@fitseveneleven.de

GRATIS WORKOUT 
bis zum Opening in  
allen anderen  
FITSEVENELEVEN Clubs  
(je nach Label)  

CLASSIC  
MITGLIEDSCHAFT 
(60 Wochen Laufzeit) 
0,- Aufnahmegebühr  

+ SPORTSBAG GRATIS

FEEL FREE  
MITGLIEDSCHAFT
0, statt 49,- €  
Aufnahmegebühr

4-wöchentlich kündbar, 
ohne Laufzeitrisiko

O
D

ER



PRESS RELEASE
Juli 2023 

FITSEVENELEVEN 
KNOCKS ON THE DOOR TO THE WORLD



BORN IN FRANKFURT, GROWN UP IN THE RHINE-MAIN REGION, AND NOW 
READY FOR THE NEXT STEP: FITSEVENELEVEN KNOCKS ON THE DOOR 
TO THE WORLD AND OPENS ITS NEXT CLUB DIRECTLY AT FRANKFURT 
AIRPORT.

Number 1 in Europe for cargo traffic and 330 direct connections to 98 countries - this means 
that the Hessian metropolis not only serves as an important hub for international tourists but 
is also the best-connected airport in the world, according to a recent British study. And from 
September 2023, Frankfurt Airport will have yet another major attraction: FITSEVENELEVEN 
will open the doors of what is now its 26th body club, making it an absolute pioneer in global 
terms. Nowhere else at a hub do you have the opportunity to work out in a gym before a 
flight or during an extended stopover.

This will be possible in the new FITSEVENELEVEN Club Frankfurt Airport on almost 
1,000 sqm. Here, members and travelers will find everything they need for a comprehensive 
workout. Analog to the classic Black Label concept, the space includes options for cardio 
training, traditional strength training, and functional training under one roof. In addition to a 
free-weight area and free-standing half-rack platforms, extensive equipment is available for 
individual training. Of course, the club also offers showers and free parking.

„With this unique location, we are not only creating the option of a workout for travelers 
during their stay in Frankfurt but also for all our current members and the countless people 
who work around the airport. This includes, for example, the staff of Fraport, the many 
airlines, or the numerous companies based directly at the location,“ says Markus Fritz, founder 
and head of the hip fitness brand, who, of course, does not conceal the fact that this club, in 
particular, will contribute quite a bit to the brand‘s renowned image in the future: „Anyone 
who travels and has been with us before will carry FITSEVENELEVEN out into the world.“ 
Undoubtedly, this will make the company, with its sophisticatedly designed gyms, increasingly 
respected and well-known nationwide and internationally.

The new club is based in THE SQUAIRE, the 660-meter-long, futuristic office building 
opposite Terminal 1, which is also home to numerous restaurants, food stands, and retail 
outlets. FITSEVENELEVEN resides in the east wing of the building, directly in front of the 
Hilton Hotel entrance. Preparations for the grand opening event are already in full swing, 
and in addition to a DJ and snacks and drinks, there will be numerous training specials and 
challenges at the opening, as well as merchandise at special rates and free trial training 
sessions, for example. Updates on the exact opening date can be found at: fitseveneleven.de



PLEASE CONTACT US DIRECTLY FOR INTERVIEW REQUESTS AND IN 
CASE OF FURTHER QUESTIONS OR CONCERNS:

Yumina Maharaj
Head of Marketing & Corporate Communications
Mail: y.maharaj@fitseveneleven.de,  
Tel: +49 (0) 173 619 85 12

Felix Busch
Marketing & Relationship Manager
Mail: f.busch@fitseveneleven.de,  
Tel: +49 (0) 176 619 35 446

FITSEVENELEVEN OFFERS AN EXCLUSIVE AIRPORT PRESALE DEAL:

In addition, there are attractive offers for company partners as well as special one-day or 
2 week tickets.
OFFERS FOR CORPORATE PARTNERS:
Please send appropriate inquiries to: corporate@fitseveneleven.de

FREE WORKOUT 
until the opening in 
all other 
FITSEVENELEVEN clubs 
(depending on the label) 

CLASSIC  
MEMBERSHIP 
(60 weeks runtime) 
0,- Admission fee  

+ SPORTSBAG FREE

FEEL FREE  
MEMBERSHIP
0, instead of 49,- € 
Admission fee

4-weekly cancelable, 
without runtime risk
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